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 会  長   伊 藤 正 雄    会 報   松 浦 毅 
「 険 道 運 荷 駄 図 」              幹  事   大 澤 大 二        堀 義 紀                            

    文化勲章受章者 荒 川 豊 蔵 氏 描 
            

会 長 テ ー マ 

家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望 
 

    第 ２１９２例 会  ２０１１年  ６月  ９日 （木 ） 
                                
    本日のプログラム              先週の記録 

点 鐘                              ◆ 出席報告（出席免除者 ５名 内出席者 １名）                                      

ロータリーソング       我等の生業            
                 四つのテスト                                         
会長挨拶                                                                                                                       

出席報告・スマイル報告                   ◆ スマイル報告                                     

委員会報告                                      投函者 ２０名  金額 ２２，０００円                                               

幹事報告                            ・ 誕生日お祝いありがとうございました。  松浦 毅 
卓 話     佐藤 正君                  ・ 鈴木さん久しぶりです。卓話頼みます。 山下智久 
             「タイルの加工について」      ・ 鈴木さん、卓話楽しみにしております。 伊藤正雄 
点 鐘 
                                   2011～12 年度 研修セミナーのお知らせ 

着信書類                                ・ 地区ロータリー財団研修セミナー出席要請の案内 
・  東濃新報社より  暑中広告の掲載の依頼              2011 年７月９日（土） 岐阜都ホテル  
・ 養楽福祉後援会より                             次期クラブ会長・次期 R 財団委員長 

志多ら養楽福祉会応援コンサートの案内          ・ 会員増強研修セミナー開催の案内 
   ７月２４日（日）15:30 開演 多治見市文化会館         2011 年７月３１日（日） 岐阜都ホテル  

                             次期増強委員長 

 出席者 欠席者 出席率 
２６名    ７名  ７８．７８％ 



理事会報告 
・ 新入会員について 

入会希望者に対する理事会における手続きが

完了し、会員にその氏名を公表してその推薦の

賛否を求めることを承認。 
・ 最終例会について 
   日 時 ： ６月２３日（木）午後６時 
   場 所 ： ボン・マリアージュ 
   会 費 ： 会員 3,000 円 
会長挨拶 お久しぶりです。梅雨時に入り毎日雨が

降りますが、皆さんいかがお暮らしでしょうか。 

本日は４５期の最終月の６月に入りました。 

午前中には今期最後の理事会も無事終わりました。 

あと今日を加えて、４回の例会で今期終了です。 

私個人的には一切の欠席無しのクラブ例会出席は

生まれて初めてでございまして、いい経験ができまし

た。あとはスム－ズに佐藤正次期会長にバトンタッチ

すれば完全試合終了です。 

あと最終例会を含め、あと４回皆さんの例会出席、御

協力の程宜しくお願いします。 

さて、５月はどんな業界も決算総会が目白押しでご

ざいます。先週は私も業界の岐阜県不動産鑑定士

協会あるいは同業界の政治連盟の総会に出て行っ

てきました。午後１時から４時３０分まで、長時間議長

をやりました。我々の協会は業界団体の社団法人で

は岐阜県で初めて公益社団と成り日本全国４７都道

府県にある鑑定士協会では滋賀県に次ぐ二番目に

公益社団となったわけで、以前は予算総会と決算総

会の２回行って参りましたが、本年から１回となること

もあって多く会員が出席し活発な議論がありました。

よく総会議長は回ってきますが公益社団となってか

ら初めての総会議長、いい思い出ができました。さ

て話は変わりますが、皆さん「震災離婚」という言葉

をご存じでしょうか。どうも東京を含め今回震災の被

害をうけた全地域に発生しているそうですがあの一

大災難時に、あの人は、あいつはこんな時にバケツ

に水を運ぶなどなにもしてくれなかった。 

震災後に大きな心の隙間ができ、これが原因なのか

対前年比２０％から３０％離婚相談が増えたそうです。

尚、初めから頼りにされない、我が家では特に問題

にならないと思います。皇太子さまの雅子さまへの

求婚の言葉「永久にあなたを守ります。」こんな言葉

をたまにいっておけば、いいかもしれませんが、緊急

避難時、あなたを守らないで独りで逃げたりする事

が離婚原因に成っているようです。 

反面、特にひとり暮らしの結婚しない独身のＯＬが震

災不安と言いますか、あの電気の来ない揺れに揺

れたワンル－ムマンションから解放され、頼る人がほ

しくなったのか人との絆を求めて、自らの家族を求め

て、婚活が盛んに成ったようです。独身生活を、この

上なく楽しんでいる私の息子もそうですが、東京の

マンション暮らしの独身女性を探しに行かせようかな

と思う次第です。 

今日は鈴木康俊様の卓話でございます。鈴木さん

は皆さんご存じのように東濃信用金庫の理事までお

勤めになった後、退職されたわけですが、同時に東

濃信用金庫営業本部長に成られてから平成１７年４

月２０日、退会されるまで西クラブの会員、我々の仲

間であった方でございます。宜しくご静聴の程お願

い申し上げます 

５月のお誕生日  おめでとうございます。 
 
 
 
 
 
 
 
鈴木康俊様卓話 
「関谷理事長にとって、私達は生徒であった」 

・今日のお前と昨日のお前と、何らかわりはない。 
・変わらなければならないこと。 
関谷幸三理事長より言われた２つの言葉について

お話されました。 
 
 
 
 
 
 
 

来週（１６日）のお知らせ 
      卓 話  各務成喜君 
           「苗栗と客家人」 


